

## **POLITIQUE ■ Jean-Pierre Sueur au chevet des salariés du Crédit immobilier**

Après avoir reçu des salariés du Crédit immobilier de France, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a saisi Jean-Marc Ayrault, Premier ministre, pour lui demander une implication forte afin que tout soit fait pour pérenniser les emplois. Il a indiqué que les annonces récentes se traduiraient par la réduction du nombre d'emplois de 2.500 aujourd'hui à, demain, 200 à 300 salariés. Dans sa lettre au Premier ministre, Jean-Pierre Sueur écrit notamment que les salariés « demandent avec une insistance compréhensible que des solutions alternatives puissent être recherchés et mises en œuvre ».